

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

AKTUELLE STUNDE BETREFFEND POLIZEIEINSATZ NEONAZI-DEMONSTRATION IN WIESBADEN

20.05.2010

Weiter sagte Reuscher:

„Daher möchten wir unser Lob und unseren Dank an die hessische Polizei und dem Verantwortlichen im Hessischen Innenministerium aussprechen. Die Polizei hat sich bei der Demonstration der Jugendorganisation der Neonazis am 08.05.2010 im Wiesbadener Stadtteil Erbenheim hervorragend, umsichtig und in gebotener Weise verhalten. Sie hat damit entscheidend zur Deeskalation beigetragen.“

Die Polizei hat das umgesetzt, was sich in Hessen als richtig erwiesen und bewährt hat: Bei Aktionen von rechten und linken Gruppierungen werden mit einem großem Polizeiaufgebot Demonstranten und Gegendemonstranten durch entsprechende Sicherheitszonen von Anfang an getrennt. Dadurch verlief auch die Demonstration in Wiesbaden weitgehend friedlich. Darüber kann man sehr zufrieden sein.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
